

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh jumlah pengangguran terbuka dan jumlah penduduk usia produktif terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung tahun 1991-2020.

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan sebelumnya, secara umum tidak jauh berbeda dengan penelitian terdahulu, dengan itu maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial, jumlah pengangguran terbuka tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung dan hipotesis yang mengatakan jumlah pengangguran terbuka berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung ditolak / H1 tidak diterima.
2. Secara parsial, jumlah penduduk usia produktif tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung dan hipotesis yang mengatakan jumlah penduduk usia produktif berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung ditolak / H1 tidak diterima.
3. Jumlah pengangguran terbuka dan jumlah penduduk usia produktif secara simultan (bersama-sama) tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung dan

hipotesis yang mengatakan jumlah pengangguran terbuka dan jumlah penduduk usia produktif secara simultan berpengaruh signifikan terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung ditolak / H1 tidak diterima. Berdasarkan nilai koefisien determinasi (R^2) dalam penelitian ini variabel bebas yang digunakan hanya dapat menjelaskan sedikit mengenai variabel terikatnya, dengan kata lain variabel terikat lebih banyak dijelaskan oleh faktor lain di luar variabel bebas yang digunakan pada penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis pada penelitian pengaruh jumlah pengangguran terbuka dan jumlah penduduk usia produktif terhadap jumlah penduduk miskin di Kabupaten Tulungagung tahun 1991-2020, peneliti memberi beberapa saran berdasarkan rumusan masalah dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Sebagai upaya dalam meminimalisir jumlah penduduk miskin, diharapkan pemerintah daerah khususnya dapat menyalurkan pengangguran semaksimal mungkin, dengan pengembangan lapangan kerja yang layak dan memadai untuk menyeimbangi pertumbuhan angkatan kerja. Penciptaan lapangan kerja dapat dioptimalkan pada sektor unggulan yang memberi sumbangan paling besar di Kabupaten Tulungagung yakni sektor industri, sektor perdagangan dan sektor pertanian.

2. Diharapkan pemerintah daerah dapat menggalakkan pengembangan potensi pada penduduk usia produktif sehingga mereka dapat meningkatkan kemampuan pada diri mereka yang dapat meningkatkan produktivitas serta dimanfaatkan untuk meningkatkan kesejahteraannya dan memperoleh pendapatan yang lebih agar dapat terlepas dari jerat kemiskinan.
3. Bagi peneliti berikutnya, diharapkan dapat menambah variabel bebas lain yang berkaitan sehingga cakupan penelitian lebih luas, serta dapat mengaplikasikan lebih banyak teori ke dalam penelitian. Di samping itu juga dapat menambah jumlah sampel agar hasil penelitian benar-benar dapat merepresentasikan keadaan yang sesungguhnya.